

Denis Joseph Downey, Daniel Forster, London ; Arthur Joseph Béliveau, St-Boniface ; Timothy Matthew Donovan, George Francis Flynn, Springfield ; Andrew Joseph O'Malley, Toronto ; Avila Joseph Beauchamp, François-Xavier Labonté, Joseph Picotte, Joseph Therrien, Montréal.

Prêtrise : MM. Alexandre Joseph Champoux, George Alexandre Fonrouge, Joseph Vincent Piette, Omer Joseph Valois, Montréal ; Roderick McNeil, Antigonish ; William Arthur Banfield, George William Clark, Edward John Dougherty, Edmund Lawrence Dallard, Dubuque ; Michael Patrick McCarthy, Hartford : Albert Joseph Loiselle, London ; Léopold Honoré Comeau, Nicolet ; Alexander Francis Kelly, Peterborough ; John Patrick Donovan, Pontiac ; Alfred Carrier, Hugh Bernard Harold, Bernard Francis Redihan, Providence ; James Joseph Gannon, San Francisco ; Ambrose Jerome Barry, Michael James Leonard, Daniel Joseph Sheehan, Springfield ; Gustave Paul Brnèche, Henri Martel, Montréal.

CRONIQUE

* * Samedi, 31 courant, à 10 heures A. M. Sa Grandeur Monseigneur l'archevêque de Montréal recevra à l'archevêché les hommages de son clergé à l'occasion du nouvel an.

* * Il se publie à Watertown, N. Y., une excellente revue intitulée : *Annales de Notre-Dame du Sacré-Cœur* et que nous pouvons recommander à toutes les familles chrétiennes. Les directeurs qui poursuivent un but apostolique : celui de venir en aide aux jeunes gens pauvres qui se destinent au sacerdoce, font paraître cette semaine un numéro spécial au profit de leur œuvre. Le prix de ce numéro est de 25 cents. Ceux qui voudront se le procurer peuvent s'adresser à M. l'administrateur de la Semaine Religieuse, à l'archevêché de Montréal.

* * Nous lisons dans *La Croix* de Paris : « Certains journaux ont présenté la nomination à l'archevêché de Bologne du cardinal Serafino Vannutelli, comme une disgrâce. Nous savons, de source certaine, et sommes autorisés à dire que Sa Sainteté a voulu, au contraire, honorer de sa confiance cet éminent cardinal, et n'a pas eu d'autre motif que de placer à Bologne un prince de l'Eglise capable de dominer la situation exceptionnellement difficile de ce grand diocèse. »

* * Le Cardinal protecteur de l'Ordre des Dominicains étant mort, le Révérendissime Père général demanda à Sa Sainteté Léon XIII de vouloir bien désigner un autre Cardinal protecteur